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Zusammenfassung


Die Studie überprüfte die deutsche Übersetzung des Trauma Symptom Inventory (TSI) von Briere [1], das die Komplexe PTB-Symptomatik erfassen soll. Das TSI war Teil einer Testbatterie, welche weiter den Childhood Trauma Questionnaire, Short Screening Scale, Short Form Health Survey, Geriatrische Depressionsskala und das Mini International Neuropsychiatric Interview enthielt. Untersucht wurde eine Stichprobe von N=116 älteren Personen (Altersbereich: 59–98 Jahre; 40,5% Frauen) mit einer Häufung potentiell traumatischer Erfahrungen in der Kindheit. Die deutsche Version des TSI zeigte eine adäquate interne Konsistenz, überwiegend gute Trennschärfen und Schwierigkeitsindizes sowie eine gute Kriteriums- und Konstruktvalidität. Hinsichtlich faktorieller Validität konnte ein Validierungsmodell [2] aus dem europäischen Raum tendenziell besser repliziert werden, als das amerikanische Originalmodell von Briere. Das TSI erwies sich als reliables, ökonomisches und teilweise valides Instrument zur Erfassung der Komplexen PTB-Symptomatik.
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Abstract


This study tested the German translation of the Trauma Symptom Inventory (TSI) by Briere [1]. The TSI aims at assessing complex posttraumatic symptoms. TSI was part of a large test battery, among which the Childhood Trauma Questionnaire, Short Screening Scale, Short Form Health Survey, Geriatric Depression Scale and Mini International Neuropsychiatric Interview were part of. A sample of N=116 elderly people (range of age: 59–98 years; 40.5% women) with childhood traumatization were studied. The German version of the TSI presents with adequate internal consistency, mainly good discriminability and facility indices, and good criterion and construct validity. With reference to factorial validity, a European validation model [2] replicated the data more accurate than the original American model. TSI proved to be a reliable, economic and – to some extent – valid instrument for the assessment of complex posttraumatic stress symptoms.
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Ergänzendes Material



 Die Tab. 2–4 finden Sie unter http://dx.doi.org/10.1055/s-0032-1327752.	
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